

In den Stadtteilen Weststadt, Lichtental und Oos wird durch Hornsignale und Sirenen alarmiert.

Die Zentrale der Feuermeldeanlage befindet sich im Rathaus Baden-Baden, durch dieselbe können die Weckerlinien, sowie die einzelnen Kompagnien, bezw. das gesamte Feuerwehr-Korps Baden-Baden gerufen werden.

a) Die Zeughäuser der Freiwilligen Feuerwehr Baden-Baden befinden sich:

1. Für die I. Kompagnie mit Autolinie A und Weckerlinie I: Ecke der Sophien- und Vincentistraße.
2. Für die II. Kompagnie mit Weckerlinie II: Merkurstraße 8.
3. Für die III. Kompagnie mit Weckerlinie III: Lange Straße 108 (bei Herrn C. F. H. Lorenz).

b) Feuermelder befinden sich:

Balzenbergstraße (Ecke Blumenstraße), Bernhardstraße (bei der Ebersteinstraße), Bismarckstraße 21, Bühnenstraße, Eichstraße (Ecke Lichtentalerstraße), Fremersbergstraße (Ecke Quettigstraße), Fremersbergstraße (Ecke Stadelhoferstraße), Fiemersbergstraße 18, Gernsbacherstraße 74 (beim Blücherweg), Gunzenbachstraße 6, Gunzenbachstraße 46, Hahnhof-Straße 27, Herrngut 11, Hohenlohestraße (am Sanatorium Dr. Dengler), Iburgstraße 34, Jagdhausstraße, Ecke Aumattstraße, Kaiser-Wilhelmstr. 18, Kapellmattstraße 26, Kronprinzenstr. 1, Lange Straße 23, Lange Straße 52, Lange Straße 77 (beim Bahnpostamt), Lange Straße 101, Lichtentaler Allee 4, Lichtentaler Allee 18, Lichtentaler Straße 59 (bei der Stephaniensstraße), Lichtentaler Straße 115, Maria-Viktoria-Straße 22, Markgrafenstraße (bei der Heslichstraße), Marktplatz 4, Mozartstraße (Ecke Beethovenstraße), Rheinstraße 42, Scheibenstraße 8, Schillerstr. 6, Schloßstraße 20, Schützenstraße (bei der Wetzelstraße), Sophienstr. 12, Sophienstraße 40 (Haupt-Polizeiwache), Stephaniensstraße 21, Vincentistraße (bei der Hardbrücke), Waldseestraße 17 (Gaswerk), Weinbergstraße 27 und Werderstraße 26.

c) Alarmglocken sind angebracht auf den Häusern:

Balzenbergstraße 3, Balzenbergstraße 59, Fremersbergstraße 54, Friedhofstraße 4, Lange Straße 39, Lichtentaler Straße 48, Luisenstraße 2, Marktplatz 2, Merkurstraße 8, Sophienstraße 40 und Weinbergstraße 47.

Die Freiwillige Feuerwehr Baden-Weststadt hat ihr Zeughaus Rheinstraße 42 (altes Schulhaus).

Die Zeughäuser der Freiwilligen Feuerwehr Baden-Lichtental befinden sich beim Gemeindehaus im Stadtteil Lichtental, in Geroldsau und in Oberbeuern.

Im Stadtteil Oos befinden sich Zeughäuser Hauptstraße 50 (Gemeindehaus) und gegenüber der Deutschen Hourdisfabrik G. m. b. H., Rheinstraße 132

Löschgerätekästen mit Schläuchen und Löschgerätschaften befinden sich außerdem:

1. In Baden-Baden (Altstadt): Staufenbergstraße 50 (Erholungsheim XIV. Armee-Korps), Herrngut 3, Gunzenbachstraße 6 (Hotel „Gunzenbach-Hof“), Fremersbergstraße 52, zugleich Zeughaus der Feuerwehr-Abteilung Tiergarten, Quettigstraße 3, Ebersteinstraße 1 und Leopoldstraße 17 (Turnhalle). Gunzenbachstraße 42 befindet sich ein Zeughaus.
2. In Baden-Weststadt: Große Dollenstraße 39.
3. In Baden-Lichtental: Auf den Eckhöfen, auf der Seelach, in Gaisbach Schmalbach in Müllenbach und in Malschbach.

Die städtischen Wasserleitungen sorgen mit rund 700 Hydranten für die nötige Wasserzuführung.

Schlachthofdirektion

(Waldseestraße Nr. 11 a.  Rathaus-Zentrale)

Schlachthofdirektor: Dr. Ludwig Schlögel.